
Pièces 2 Pièces

Superficie 95 m²

Référence W-02W3U1

Prix 950 000 €

Paris 17Eme
Appartement à vendre (75017)
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Paris VII  - batignollesexclusivité - situé dans le prestigieux 17? Arrondissement de

paris, au Cœur du quartier des batignolles, qui prend des allures de petit village à

l'ambiance conviviale, engel & Völkers vous présente ce duplex traversant de 75m²

carrez (95.24m² au sol) bénéficiant d'un emplacement prisé offrant un cadre de vie

éLégant  et  dynamique.  Au  4ème  étage  par  l'escalier,  l'appartement  se  compose

d'une entré accueillante qui s'ouvre sur un séjour baigné de lumière grâce aux trois

grandes  fenêtres  avec  balcon  filant  et  son  plafond  cathédrale.  La  cuisine

semi-ouverte est aménagé et ...

Paris VII - BatignollesLocated in the prestigious 17th Arrondissement of Paris, in the

heart of the Batignolles district, which has the appearance of a small village with a

friendly  atmosphere,  Engel  &  Völkers  exclusively  presents  this  75m²  dual-aspect

duplex  apartment  benefiting  from  a  sought-after  location  offering  an  elegant  and

dynamic  living  environment.In  the  immediate  vicinity  of  shops,  schools  and  the

Clichy-Batignolles  park,  this  district  is  ideally  served  by  public  transport,  thus

offering excellent accessibility to the different districts of the capital.The apartment

consists of a ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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